

L'excellence de la gastronomie

C'est un succès sans précédent ! Plus de 6 000 visiteurs sont venus profiter de la proximité des producteurs et artisans dans un esprit de rencontre et de convivialité.

Ce rassemblement, organisé à la perfection par l'association Goût Saveur Et Tradition avec le soutien de la municipalité de Cerny du 27 au 29 octobre au complexe Jean-Ségalar a réuni 60 exposants tous excellent dans leur spécialité respective des produits du terroir.

Le rendez-vous incontournable des gourmets qu'est ce salon



La manifestation a permis cette année de reverser les bénéfices de la buvette à l'association locale Tom Espoir de Boigneville.

des saveurs et gourmandises du terroir a permis à 1237 personnes de participer à la tombola et le premier lot, un robot multifonctions, a été gagné par Mme Vallandeau de Leuville-sur-Orge. L'espace brasserie et

son bar à huîtres, tous comme les stands des éleveurs et artisans, n'ont pas désempli durant ces 3 jours dédiés à la véritable gastronomie. **I.B.K.**

• Reportage sur l'association Tom Espoir la semaine prochaine.

